

今年の二高祭スローガンは…？！

## RE・FRESHING！ ～新たな青春、ここにあり～

### 〈二高祭実行委員長・総指揮のご紹介〉



二高祭実行委員長 3年 井内啓太

こんにちは！二高祭実行委員長の井内啓太です。クラス企画に向けての準備は順調ですか？二高祭まであと数か月ですが、みんなでルールを守って全力で楽しみましょう！

二高祭開会式の有志企画も、まだまだ募集しています！  
興味のある人は生徒会室にきてね♡

9月3日に行われた二高祭実行委員会で、クラスルームにて募集していた二高祭スローガンが決定しました！ついに全体で二高祭の準備が本格的に始まりました！

### 二高祭にかけた、熱い思い…

例年通りに教室でクラス企画を行うのは2019年以来3年ぶり。現高校3年生の視点では、外部生は初めて例年通りの二高祭となり、二中出身生からすれば久しぶりに再開という形になる。他学年も初めて教室開催、1, 2年生からすると真新しいものとなる。“Refreshing”とは、「目新しい」「新鮮で感じの良い」などという意味があり、今の状況に合致しているのではないかと考えた。そして、二高祭は新たな青春の1ページであり、そこでは今までにない経験をすることができる。クラスの絆が深まる、恋人ができる、などがあるかもしれない。つまり、その“新たな青春”が“ここ(文化祭)にある”ということだ。

二高祭総指揮 2年 山田英里佳



こんにちは！二高祭総指揮の山田英里佳です。例年に近い形の二高祭でわからないことだらけですが、私なりに精一杯頑張っていくのでよろしくお願ひします！